



Alerta Tamaulipas por ingreso del frío

La ola gélida ingresó a Tamaulipas y avanza lento hacia la zona sur del estado, que provocará temperaturas mínimas de -5°C , lo que mantiene en alerta a todos los municipios. La Coordinación de Protección Civil de Tamaulipas establece que los 43 municipios están en alerta y tienen activos sus refugios temporales para atender a las personas en estado de vulnerabilidad que necesiten un lugar seguro para resguardarse de las bajas temperaturas.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/cdvictoria/tamaulipas-en-alerta/5803979>